

moderne, a été reconnue par notre association.

Telles sont les grandes lignes qui nous guident et nous espérons, par notre courage, notre persévérance et notre dévouement, aider un grand nombre de travailleurs à améliorer leur sort dans l'avenir.

AVIS

Nous devons à nouveau recommander à tous les amis de la Caisse Nationale d'Économie, abonnés et percepteurs, de faire preuve de toute la diligence possible dans la préparation des rapports et dans le versement des cotisations. Le succès de notre entreprise, qui est la leur, est à cette condition.

Les membres qui se sont engagés à n'effectuer qu'un versement par année, en janvier, de même que ceux qui ont deux versements à faire, en janvier et en juin, n'ont rien à gagner à différer de s'acquitter.

La Caisse Nationale d'Économie se verrait au regret d'imposer des amendes et de compliquer son administration à cause de ces retards et elle espère au contraire que la bonne volonté des intéressés lui simplifiera la besogne.

ARTHUR GAGNON,

Sec.-trés.

Avant de rien tenter, mesure bien tes forces, ce que tu veux faire et par quels moyens.

Sénèque.

NOTRE CONCOURS DE RECRUTEMENT

Le secrétaire-trésorier de la Caisse Nationale d'Économie invite les percepteurs qui prennent part au concours organisé pour le recrutement de nouveaux membres à ne pas différer de se mettre en campagne afin de réaliser le plus grand nombre d'abonnements possible avant que la saison des fêtes ne vienne multiplier les occasions de faire des dépenses et ne rende les souscripteurs plus difficiles à convaincre, ou moins capables de contracter les engagements requis.

Un nouveau motif de se hâter surgit de la surabondance de membres nouveaux qui, de toutes les parties du pays, demandent leur inscription. Cette affluence, en multipliant la quantité des souscripteurs qui sont qualifiés à concourir pour les prix disponibles, devra naturellement restreindre les chances de ceux qui seront en retard ou qui n'arriveraient qu'avec un nombre trop limité de souscriptions.

UN ORPHELINAT MUTUALISTE

La nouvelle de l'inauguration d'un orphelinat qu'une société mutualiste indépendante « l'Avenir du Prolétariat » a bâti en Touraine sera bien accueillie dans le monde de la mutualité. J'ai cru reconnaître, dans cet événement, l'œuvre d'une mutualité telle que je la conçois, d'une mutualité dégagée de la notion